



SGCAF - SCG



Date de la sortie : **07/06/2025**  
Cavité / zone de prospection : **Goliath**  
Massif : **Bauges**  
Commune : **Arith (Savoie)**  
Personnes présentes : **Vincent BDC (Caf Chambéry, Gshl), Chris Losange**  
Temps Passé Sous Terre : **4h environ**  
Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée  
Rédacteur : **Explo, topo, déséquipement**  
**C.L.**

Allez ! On se motive ! Malgré la pluie, on part sous nos ombrelles se mettre à l'abri dans le Goliath. Pas de bol, à l'intérieure, ça pisse de partout. Heureusement, notre objectif du jour semble être épargné. Vincent monte en 1<sup>er</sup> pour découvrir le nouveau passage ouvert il y a 15 jours avec Guy M. Mais le bougre ne s'arrête pas là. Lorsque je le rejoins, il a déjà attaqué l'escalade, en solitaire et en « première ». Greee !!! Je l'assure quand même pour la dernière longueur, l'amenant rapidement vers le terminus que Guy et moi avions pressenti. Fin de partie donc. Seul le courant d'air continue à passer à travers des fissures décimétriques. Après quelques visées topo, on



se casse en abandonnant 2 plaquettes au plafond pour permettre à Vincent de redescendre sur la mains courante, de me doubler pour ensuite redescendre au sol bien chargé (kit perfo, Kit topo, kit amarrages). Je démonte prudemment la main courante pour ne rester au final, longé que sur un seul maillon rapide accroché sur une plaquette inox tenue par un goujon de 12. (J'avais prévu que ce jour adviendrait). Vincent au sol, fait contrepoids, la corde étant assez longue pour faire l'aller-retour. Je lui cri de ne pas « me laisser tomber ». Ainsi, après avoir touché à mon tour le sol, pas de problème pour rappeler la corde, (à la différence des « rappels bloqués » dont le nœud se coince parfois où y faut pas). Bien que nous ne sommes pas restés très longtemps « la haut », nous sommes dans un état lamentable. Heureusement, on peut rincer les cordes sous la cascade voisine et nos extrémités (jambes et bras), sans cependant oser se mettre carrément sous la douche car il ne fait pas si chaud, avec le courant d'air ambiant. Ceci étant fait, Vincent se carapate avec tous les kits, me laissant les cordes à la main. Je ne le reverrai qu'à la trémie où il m'attend 😊 pour tracter le matos hors de cet endroit malsain où nous n'avons désormais plus aucune raison valable de revenir, du moins pas avant qu'une solution soit trouvée pour sécuriser ce passage infâme et dangereux.



Les blocs de la trémie s'affaissent. Le signe annonciateur de l'effondrement prochain ?



Le passage le plus étroit, vu du bas